
La speranza poi non delude 
(tratto da “Spes non confundit” – Bolla di indizione del Giubileo) 

Nel segno della speranza l’apostolo Paolo infonde coraggio alla 
comunità cristiana di Roma. La speranza è anche il messaggio 
centrale del prossimo Giubileo. 

Tutti sperano. Nel cuore di ogni persona è racchiusa la speranza 
come desiderio e attesa del bene, pur non sapendo che cosa il 
domani porterà con sé. L’imprevedibilità del futuro fa  sorgere 
sentimenti a volte contrapposti: dalla fiducia al timore, dalla 

serenità allo sconforto, dalla certezza al dubbio. 

La speranza nasce dall’amore e si fonda sull’amore che scaturisce dal Cuore di Gesù 
trafitto sulla croce. E la sua vita si manifesta nella nostra vita di fede, che inizia con 
il Battesimo, si sviluppa nella docilità alla grazia di Dio ed è perciò animata dalla 
speranza, sempre rinnovata e resa incrollabile dall’azione dello Spirito Santo. 

È lo Spirito Santo, con la sua perenne presenza nel cammino della Chiesa, a irradiare 
nei credenti la luce della speranza. Egli la tiene accesa come una fiaccola che mai si 
spegne, per dare sostegno e vigore alla nostra vita. La speranza cristiana non illude 
e non delude, perché è fondata sulla certezza che niente e nessuno potrà mai 
separarci dall’amore divino. 

San Paolo sa che la vita è fatta di gioie e di dolori, che l’amore viene messo alla prova 
quando aumentano le difficoltà e la speranza sembra crollare davanti alla sofferenza. 
Eppure scrive: «Ci vantiamo anche nelle tribolazioni, sapendo che la tribolazione 
produce pazienza, la pazienza una virtù provata e la virtù provata la speranza». 

Il prossimo Giubileo, ci aiuti a ritrovare la fiducia necessaria, nella Chiesa come nella 
società, nelle relazioni interpersonali, nei rapporti internazionali, nella promozione 
della dignità di ogni persona e nel rispetto del creato. 

Lasciamoci fin d’ora attrarre dalla speranza e permettiamo che attraverso di noi 
diventi contagiosa per quanti la desiderano.  
Spera nel Signore, sii forte, si rinsaldi il tuo cuore e spera nel Signore. 


